



NEWSLETTER

August | 2017

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Eltern der Brehm-Schul-Kinder,

ein neues Schuljahr beginnt – und auch der Förderverein begrüßt alle Erstklässler und ihre Eltern sehr herzlich in der Brehm-Schule! Mit diesem Newsletter möchten wir Sie über die Aktivitäten des Fördervereins in der ersten Jahreshälfte 2017 informieren.

Großprojekt Ruhezone

- Seit Anfang des Jahres wurde der Innenhof zwischen Turnhalle und Verwaltungsgebäude, der bisher komplett mit einer Bodenhecke überwuchert war, in eine grüne Ruhezone für die Schüler umgestaltet.
- Mit tatkräftiger Unterstützung vieler Eltern wurde die Hecke entfernt, das Wurzelwerk fachmännisch entsorgt und neuer Boden (wassergebundene Decke) aufgeschüttet. Kurz vor Schulbeginn wurden die neuen Sitzmöbel rund um die Baumstämme angebracht, so dass sich die Kinder hier nun zurückziehen, reden und lesen können – für die Kinder einfach ein Ort zum Chillen.
- Die Umgestaltung der Grünfläche hat bisher rund 20 Tsd. Euro gekostet. Davon hat der Förderverein mit knapp 10 Tsd. einen wesentlichen Teil getragen. Die restliche Finanzierung stammt aus Einnahmen vom Sponsorenlauf der Kinder, vom Energiespargeld, vom PS-Sparen und vom Trödelmarkt, den der Förderverein im Frühjahr organisiert hatte.

Weitere abgeschlossene und neue Förderprojekte

- Schulbücherei:** Bereitstellung eines neuen, stabilen Bücherregals und neuer Bücher
- Technik:** Anschaffung 6 bluetooth-fähiger CD-Player zur Nutzung in allen Klassen
- Vortrag für die Eltern:** Theaterpädagogische Coolnessstraining

- Geselligkeit:** 100 Sektgläser und 2 Barbecue-Grills zur Nutzung für Klassen-, Schul- und OGS-Feste
- Eis für alle:** Eiswagen am vorletzten Schultag vor den Sommerferien
- Einschulung:** Getränke und Luftballons für die Einschulungsfeier bereit gestellt
- Trödelmarkt:** im Oktober ist erneut ein Herbst-Trödel geplant, Informationen dazu folgen

Neubesetzungen im Förderverein

Im Februar 2017 hat Marc-Oliver Pahl das Amt des Vorsitzenden abgegeben. Für sein langjähriges, tatkräftiges Engagement im Förderverein der Brehm-Schule möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Neu im Vorstand sind **Halima Pflipsen (Vorsitzende)**, **Marion Grote Westrick** und **Lukas Specht**. Es ist noch ein weiterer Vorstandsposten frei – über weitere tatkräftige Unterstützung würden wir uns sehr freuen! Die **nächste Sitzung des Fördervereins** wird am **18. September 2017** stattfinden. Wir laden alle interessierten Eltern dazu herzlich ein. Bei Ihrem Besuch können Sie einen Eindruck von unseren Aktivitäten gewinnen – und sich danach gerne entscheiden, ob bzw. wie Sie im Förderverein mitwirken wollen.

Gute Ideen gesucht!

Haben Sie Vorschläge für weitere Projekte, um die sich der Förderverein kümmern sollte? Dann melden Sie sich gerne bei uns via foerdereverein@fv-brehm-schule.de oder **0211 – 36 79 20 99**.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstands

Halima Pflipsen
(1. Vorsitzende)